

Januar 2010

Referenz für Roland Fischer

Meine Freundin ist ein liebenswerter, aber auch überaus kritischer Mensch. Sie ist stets darum bemüht, die Fallstricke hinter den Dingen zu erkennen. Aus einer Erbschaft hatte sie nun einiges Geld zur Verfügung, das vernünftig und unter Berücksichtigung verschiedener Aspekte neu angelegt werden sollte. Menschen, die von Berufs wegen mit Geld umgehen, waren ihr von Grunde auf suspekt.

In einem ersten ausführlichen, persönlichen und fachkompetenten Beratungsgespräch dachte sich Roland Fischer in die persönliche Situation ein und zeigte verschiedene Möglichkeiten mit ihren Vor- und Nachteile auf. Der Aspekt ökologisch verträglicher Anlagemöglichkeiten überzeugte die Kundin dabei besonders.

So kam es schließlich nach einiger Bedenkzeit und einem weiteren Beratungsgespräch in persönlicher Atmosphäre zu einem Abschluss, mit dem meine Freundin sich gut identifizieren kann und zuversichtlich in die Zukunft sieht.

Ich danke Herrn Fischer für seine sympathische und gute Arbeit.

Amrei Linke-Janssen